

収穫期到来 いよいよ秋本番!!

8月3日に収穫を終えた小麦は、約634haの一般きたほなみの粗麦推定数量が7万2千俵、10aあたり11.5俵（製品推定数量は約6万5千俵、10aあたり10.35俵、製品推定歩留り90%）となっております。前年と比べ粗麦数量は反収3.76俵上回る見込みとなっております。種子きたほなみについては、約54haで粗麦推定数量が約6千百俵、10haあたり12.32俵（製品推定数量は約6千俵、10haあたり11.04俵、製品推定歩留90%）となっており、前年と比べ粗麦数量は反収3.55俵、製品数量は反収3.7俵上回る見込みとなりました。



| 用途別 | 面積 ha | 粗麦推定数量 俵 | 製品推定数量 | | 規格外 俵 |
|-----------------|----------|-------------------|-------------------|---------|-----------------|
| | | | 俵 | 歩留 % | |
| 一般きたほなみ 【反収】 | 634.36 | 72,965 【11.5】 | 65,668 【10.35】 | 90.00 | 7,297 【1.15】 |
| 前年 | | (7.93) | (6.59) | (83.13) | (1.34) |
| 種子きたほなみ 【反収】 | 54.42 | 6,702 【12.32】 | 6,010 【11.04】 | 89.67 | 692 【1.27】 |
| 前年 | | (9.10) | (8.13) | (97.75) | (0.97) |
| 合計 【反収】 | 688.78 | 79,667 【11.57】 | 71,678 【10.41】 | 89.97 | 7,989 【1.16】 |
| 前年 | | (8.02) | (6.71) | (83.69) | (1.31) |

北海道十勝総合振興局の調べによると、8月上・中旬前半はオホーツク海高気圧や気圧の谷の影響によりぐずついた天気が続きました。日の照らない状態が続き平均気温は昨年より低く、降水量・日照時間は昨年より少なくなりました。十勝管内の作物は平年並みか、やや早い生育状況となっております。

札内農協 組合長杯パークゴルフ大会



開会の挨拶をする
高橋組合長

7月22日、ちろっとの森コースにて、組合長杯パークゴルフ大会が開催され、組合員40名（男性24名、女性16名）が参加する中、1組3～4名編成で11組が実力を惜しみなく発揮し最後まで熱戦が繰り広げられました。当日は、前日からの雨で開催も危ぶまれましたが、何とか雨も上がっての開催となりました。

組合長の挨拶で始まったパークゴルフ大会は36ホールをストロークプレーで行われ、プレー開始時は肌寒い状況でしたが、プレーも中盤を過ぎるあたりから気温も上昇し、絶好の天候となりました。

来年もたくさんのご参加楽しみにしています。



写真左より、高橋組合長、男性の部 準優勝、優勝、女性の部 優勝、準優勝の皆様



年金友の会パークゴルフ大会



参加された皆様方

札内農協年金友の会のパークゴルフ大会が8月23日、依田の俳句村コースで開催されました。

当日は年金受給利用者33人が参加し18ホールをプレーしました。参加した皆様は、「交流を深めながら楽しくプレーする事ができました。来年も参加したいと思います」と笑顔で話してくれました。

青年部 夏期スポーツ大会



開会の挨拶をする青年部長

青年部主催の夏期スポーツ大会が7月1日に依田パークゴルフ場の「俳句村コース」にて開催されました。

青年部と農協役職員の交流の場として毎年行われてますが、当日は気温30度を超える暑さの中、勝利を目指す45名が参加されました。青年部長の始球式で幕を開けたパークゴルフ大会は、青年部と役職員の混合チームで行われ、交流を深めると共に白熱としたプレーが繰り広げられました。ホールインワンも2名出るなど、とても活気溢れる大会となりました。

大会終了後は、焼肉ガーデンでの親睦会となり、高橋専務の音頭で乾杯。親睦会では新入部員、新人職員の紹介やビンゴ大会で盛り上がりを見せ、参加した皆さんは和やかに親睦を深めました。



乾杯の音頭を取る高橋専務



女性部 下部組織 パークゴルフ大会



始球式をする女性部長と参加者

6月28日に依田公園パークゴルフ場にて、札内農協女性部下組織交流会が開催され27名の部員と高橋組合長、女性部担当理事が参加しました。

この事業は相互の交流を図り農作業の合間のひと時を楽しもうと、毎年一回女性部と下部組織が実施しています。パークゴルフは各組織混合の組み合わせでプレーが行われ熱戦が繰り広げられました。

その後の懇親会では、女性部担当理

事の音頭で乾杯。高橋組合長を囲み女性部活動や農協事業についての話が出る中、和やかに親睦を深めました。

女性部 1日バス研修



参加したメンバー(富良野チーズ工房にて)

7月10日に札内農協女性部で1日バス研修が開催されました。行先は富良野市方面で部員9名が参加しました。

今回は、富良野の人気観光スポットを中心に、「富良野チーズ工房」「ふらのワイン工場」「ファーム富田」「フラノマルシェ」などを巡りました。当日は小雨が降るあいにくの天気でしたが、参加した部員の強運もあり、行く先々で天候が回復し順調に見学観光ができ、移動中も話が弾み、有意義で楽しいひと時を過ごす事ができました。

女性部 生涯学習会



8月9日に農協2階会議室にて、札内農協女性部による生涯学習が開催されました。

今回は「つまみ細工」作りで部員11名が参加しました。「つまみ細工」とは、江戸時代から伝わる技法で布をつまみ、折りたたみ、組合せて形を作り、髪飾りやアクセサリを作るものです。特殊なつまみ方には部員の皆さんも悪戦苦闘気味でした。のりの入れ具合、ピンセットの力の入れ具合、つまむ枚数は少ないけれど難しい箇所が沢山あったかと思いますが、皆さん頑張りました。出来上がりはどれも素敵に仕上がりました。

女性部 料理サークル 8月例会



8月4日に料理サークルの「8月例会」が百年記念ホールにて開催されました。今回の内容は、『チャーシュー』『キーマカレー』『トマトピューレ』を作りました。

この時期に沢山取れるトマトを大量に使い、40リットルは入る鍋でトマトピューレを作りました。また、毎年8月の例会には欠かせないメニューとしてチャーシューがあります。部員の皆さんから推薦されるチャーシューではありますが、秘伝のタレ、煮込み時間は、部員だけの秘密との事です。

女性部 友の会
夏期研修



夏期研修に参加された皆様

6月30日に女性部友の会の夏期研修が開催され、12名の会員が参加しました。

今年は、「いけそうでいかないところへでかけましょう」を会員に呼びかけ3カ所を決め『帯広百年記念館』『十勝ヌップクガーデン』『帯広空港』へ行きました。中でも、十勝ヌップクガーデンは約4ヘクタールの敷地に、和風・洋風庭園、自然林などがあり、200種類の樹木や花を見ることができました。昼食は大自然の中、小川のせせらぎ、鳥のさえずりを聞きながら楽しみました。